

Quand ma sœur est arrivée à la maison. On l'attendait, elle était prématurée à 6 mois et demi et les médecins n'augureraient rien de bon.

Elle était née en pesant 1,4 kg et avait encore maigri plusieurs fois, au point qu'on comptait les grammes retrouvés, jour après jour. Jusqu'au jour où elle est arrivée chez nous. Je ne l'avais jamais vu, car les enfants de moins de 10 ans (j'en avais 9 et demi) n'avaient pas l'autorisation de venir dans le monde des couveuses de l'hôpital. On était tous très heureux.